
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence NBA77

Prix 395 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Le  groupe  immobilier  berti  and  sons  vous  propose  à  vendre  à  mandelieu  en

exclusivité ce charmant appartement 4 pièces de 82m² loi carrez rénové avec goût.

Situé au coeur du centre du ville, proche de toutes commodités, cet appartement

se compose d'une entré, un vaste séjour/salle à manger avec cuisine américaine, 3

chambres,  une  salle  de  douche,  wc  indépendant.  Appartement  traversant  avec

loggia fermé sur le séjour, et balcons sur les chambres (environ 17,5m²). Un beau

garage complète ce bien. A visiter sans tarder! (6.38 % d'honoraires ttc à la charge

de l'acquéreur.)

The berti  and sons real  estate  group offers  you for  sale  in  mandelieu  in  exclusive

this  charming  4-room  apartment  of  82sqm  carrez  law  tastefully  renovated.

Crossing,  closed  loggia  to  the  living  room,  and  balconies  to  the  bedrooms

(approximately  17.5sqm).  Located  in  the  heart  of  the  city  center,  close  to  all

amenities,  this  apartment  consists  of  an  entrance,  a  large  living/dining  room with

open-plan kitchen,  3 bedrooms,  a  shower room, separate wc.  A beautiful  garage

completes this property. To visit without delay!

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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